



Spende: Realschüler verschönern Schulhof

Sichtlich stolz präsentieren die Schüler der Richard-Schirrmann-Realschule das Ergebnis ihres Projekts im Außenbereich der Schule und bedanken sich gemeinsam mit Schulleiterin Daniela Schröder (4. von links) und den Lehrerinnen Su-

sanne Junge (links) und Nicole Ben Hassine bei den großzügigen Spenden des Lions Clubs Lüdenscheid-Lennetal: Präsident Guido Schulte (Mitte links) und Hans Bartholomay, Vorsitzender des Fördervereins, überreichten den Scheck in

Höhe von 2000 Euro. „Das ist wirklich toll geworden, wir freuen uns, dass wir das Projekt unterstützen konnten.“ 34 Schüler der Klassen 5 bis 10 waren beteiligt. „Wir haben Unkraut entfernt, Blumen und Bambus gepflanzt und die Flächen

der Sitzsteine mit Mosaiken verschönert“, sagten sie. Ihre gelungene Arbeit auf dem Schulhof wollen sie in Zukunft im Auge behalten – damit die vielen Schüler noch lange Freude daran haben werden. ■ dm/Foto: Mester